

Presidente del Tribunal Supremo de Cuba culmina visita a Namibia



Windhoek, 24 de oct (RHC) El presidente del Tribunal Supremo Popular de Cuba, Rubén Remigio, culminó su visita a Namibia, cumpliendo así con una invitación realizada por su homólogo el Presidente de la Corte Suprema de este país, Peter Shivute.

En varios encuentros, ambos magistrados destacaron el excelente estado de las relaciones bilaterales, incluyendo los vínculos en la esfera judicial. Igualmente, reiteraron sus intenciones de continuar trabajando por el fortalecimiento de los vínculos.

Como parte de su amplio programa de actividades, Remigio participó en un evento regional preparatorio para el lanzamiento de una Red Global de Integridad Judicial, auspiciado por la Oficina de las Naciones Unidas para la Droga y el Delito. Este encuentro se realizó los días 16 y 17 de este mes en la ciudad costera de Swakopmund.

En su última jornada, el presidente Remigio fue recibido por el primer mandatario de Namibia, Hage Geingob en la Casa de

Estado. En el encuentro, el dirigente cubano trasladó un mensaje del presidente Raúl Castro a su homólogo namibio.

Fuente: Cubaminrex.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/145309-presidente-del-tribunal-supremo-de-cuba-culmina-visita-a-namibia>



Radio Habana Cuba